

Fútbol Sigue en directo la presentación del francés Mendy como jugador del Real Madrid

MAD-MEMORIA
HISTÓRICA

Morata de Tajuña expone un trabajo sobre el exilio de republicanos a Francia



REDACCIÓN
16/06/2019 16:32

Morata de Tajuña, 16 jun (EFE).- El Museo de la Batalla del Jarama, situado en Morata de Tajuña, ha incorporado a su fondo el trabajo de un grupo de alumnos franceses del programa Erasmus+ que investigaron el exilio de los republicanos españoles que emigraron a Francia.

El cónsul general de Francia en Madrid, Cédric Prieto, ha hecho entrega al museo de varios paneles informativos que abundan estos movimientos migratorios, y que son el resultado de un trabajo elaborado por alumnos de la localidad gala de Nogent-le-Rotrou, en el marco del programa Erasmus+.

Esa información ya se puede contemplar en el Museo de la Batalla del Jarama, que es, según el Consistorio de Morata, el único dedicado a la Guerra Civil de la Comunidad de Madrid.

También celebran que los docentes galos fomenten el estudio de la historia entre los jóvenes "para que no comentan los errores del siglo

pasado" y "no caigan en derivas fascistas que sólo causaron muertes y desarraigos".

El cónsul general de Francia en Madrid destaca la importancia de "colaborar en la conservación y recuperación de la memoria histórica, algo muy necesario en el crucial momento que está atravesando Europa". EFE

pcl/xh



Messi se rinde a la belleza de Antonela en una foto tomada en Ibiza

"Los Beckham no acudieron a la boda de Ramos por amistad"



Si pensabas que Cristina Pedroche no se podía superar, espera a ver su último posado en bikini